



※人吉球磨工作展出品作品（左から、2年紗和さん、3年千裕さん、2年未来さん、1年小遙さん、4年世奈さん、6年董子さん）



### 1年間のご支援、ご協力ありがとうございました

最後の最後で、新型コロナウィルスの感染症予防のための臨時休業が残念でしたが、皆様のおかげをもちまして、今年度も北小児童は「わくわく登校、にこにこ下校」をすることができました。欠席ゼロの日は155日、1年間無欠席は8人でした。身長は平均4.7cm伸び、体重は平均3.2kg増えました。熊本県学力・学習状況調査や標準学力検査はとてもよい成績でした。読書も一人平均178冊読みました。心も頭も体も着実に成長しました。子供たちが持ち帰る通知表には、これまでにがんばったことやできるようになったことが記されています。しっかりとほめてあげてください。

春休みも「早寝・早起き、朝ご飯」としっかり勉強、そして遊んで、元気いっぱいに過ごしてください。新型コロナウィルス予防も忘れずに。

また、中園PTA会長様をはじめ、すべての保護者の皆様、そしてきたっこ元気会の皆様には、様々な場面でご支援とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願ひします。

令和元年度3月最終号

相良村立相良北小学校

球磨郡相良村四浦東 2449 番地

TEL (0966) 36-0122

URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>

卒業おめでとう

3月23日（月）、快晴でした。卒業生5人とその保護者、教職員で卒業証書授与式を挙行しました。在校生や来賓、きたっこ元気会の皆様はいませんでしたが、みなさんの想いがこもった立派な式でした。

董子さん、華さん、凛音さん、冬真くん、羽花さんに手渡した卒業証書は、6年間がんばって小学校に登校して学習した証です。また、保護者の皆様も、お子様の背中をそっと押して立派に成長させていただいた証でもあります。この間、悲喜こもごもな出来事がいろいろあったでしょうが、卒業の良き日を迎えられました。卒業おめでとうございます。

「気はやさしくて力持ち」な5人でした。最高学年としての役割を、いつも当たり前のように取り組んでくれたことはすばらしいことです。また、下級生の面倒見もよく、よく遊んでくれていました。

北小の卒業生として、胸を張って巣立っていってください。相良中学校でもがんばってください。5人なら大丈夫です。



中園董子さん



廣瀬 華さん



元田凛音さん



吉田冬真くん



吉本羽花さん





1年間ありがとうございました!!

2月26日(水)に、きたっこ元気会の皆様をお招きして「ふれあい交流会」を開催しました。元気会の皆様には、日頃から登下校中の子どもたちの見守りや授業参観、行事への協力・応援等々、大変お世話になっています。この日は1年間お世話になったお礼の気持ちを込めて、学級ごとに子どもたちが出し物を披露しました。その後は、代わるがわる子どもたちが肩や手のひらをもみながら元気会の皆様といろいろな話をしました。そして給食。大勢で食べると、いつもよりずっとおいしくて話がはずみました。楽しくて、うれしくて、みんな笑顔になりました。元気会の皆様は、本当に北小の子どもたちのことを可愛がっていただき、大切にしています。引き続き、よろしくお願いします。

## 自学月間MVP

2月に家庭学習をよくがんばったのは、2年紫音さんと紗和さん、3年愛莉紗さんと夏穂さん、6年羽花さんでした。修了式で表彰しました。3月はありません。春休みもがんばりましょう。



歌「フルーツ・キ」(1・2年)



感謝状の贈呈(3・4年)



笛で合奏(かじか)



手もみ・肩もみ(中園さん)



村山さんと一緒に給食



2月月刊 MVP 受賞者

## みんなで遊ぼう スペシャルデー

2月27日(木)の昼休みときたっこタイムをくっつけて、子供たちみんなと先生で遊びました。児童会の運営委員会の進行で、「陣取り・だるまさんの一日・ドッジボール・はないいちもんめ」と盛りだくさんでしたが、学校中に子供たちの歓声が響き渡りました。天気がよくて、みんな気持ちのよい汗をかきました。最高に楽しかったです。



みんなで陣取り



みんなでだるまさんの一日



みんなでドッジボール



みんなではないいちもんめ

私事ですが、3月末日で定年退職をします。とても素直で明るい子どもたちと過ごした3年間は、本当に幸せな時間でした。これまで温かいご支援とご厚情をお寄せくださいました保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。

校長 山本 五十平



2/28 おはなし会最終回